

# Weekly Report Niigata



2017-18年度 国際ロータリー会長 イアン・ライズリー



国際ロータリー 2017-18年度テーマ

2017~18 年度 新潟ロータリークラブ会長

徳永 昭輝

新潟 RC 4月第 4例会 (2018.4.24) No.3229

## (1) ロータリーソング「それでこそロータリー」 斉唱

# (2) 宇尾野 隆直前会長挨拶

## シンガポール さくら祭り

本日は、徳永会長が三条北ロータリークラブの卓話の講師の 為、不在ですので代理でご挨拶をさせていただきます。今月 の7日・8日とシンガポールで外務省主催の「さくら祭り」があり、 新潟シンガポール協会で参加をしてまいりましたので、今日は、 そのお話をさせていただきます。会場は、マリナーベイサンズ の後ろにある植物園で、ガーデンズ・バイ・ザ・ベイのフラワー ドームでありました。ここで少し、新潟シンガポール協会をご紹 介させていただきます。昨年の9月に設立されたばかりの協会 であります。新潟ロータリークラブ関係では、役員に、高橋秀 樹さん・若槻良宏さんが選ばれています。また会員では、企業 名でご紹介しますが、第四銀行・北越銀行・新潟総合警備保 障㈱・㈱イタリア軒・㈱JTB 関東・事業創造大学院大学・㈱テレ ビ新潟放送網・㈱新潟総合テレビ・㈱新潟テレビ 21・㈱新潟日 報社・㈱丸屋本店・㈱ウオショクが加盟しています。さくら祭り では、新潟シンガポール協会が新潟県をPRするブースを設 け、新潟の食品・お酒と観光を紹介しました。また、TeNY さん、 UX さんからは新潟県の紹介ビデオをご提供いただき、モニタ ーを使って放映を行ないました。ブースの運営には、シンガポ ール新潟県人会の皆様にも応援をいただきました。そして、ブ ースの装飾には、雪国らしい雪室のポスターを設置していま す。試飲は、新潟の清酒・甘酒・雪室珈琲、試食としては、弊 社の雪室熟成和牛、ル・レクチェのゼリー、甘納豆、雪室クッキ ーなどを行ないました。 また、新潟県の観光についても、英 語版パンフレットを使って PR し、佐渡については新潟商工会 議所提供の金塊ティッシュを配布して PR しました。 イベントと しては、1日1回のステージがあり、琴源さんが大正琴の演奏 を行ないました。琴源さんは、シンガポール大学で大正琴の 講義を行なったことがあり、その時から大正琴を習っているシ ンガポールの方との共演でありました。他にアルビレックス新 潟シンガポールのチアダンス、新潟からメンバー3人が来て行 なった「にいがた総踊り」などを披露し、多くの観客を集めてい ました。 私の方は、参加メンバーより1日早く、シンガポール に入り、得意先であるシャングリラホテル・シンガポールで、レ

ストランスタッフに新潟の雪室と雪室食材についてのレクチャーを行ないました。また現地メディアからの取材が2社あり、雪室熟成和牛のお話をさせていただきました。 そして、夜は雪室食材を使った雪室ディナーコースを現地メディア6社の方とレストラン関係者の方と共に楽しみながら、新潟の雪室食材について説明をさせていただきました。本日は、シンガポール「さくら祭り」についてお話をさせていただきました。

#### (3) ビジターの紹介

・田村 淑文君(新潟南RC幹事)

#### (4) 新会員紹介



㈱新潟日報社 常務取締役 高橋正秀君 ご紹介 竹石 松次君 所属委員会 広報委員会

新潟日報社常務取締役の高橋正秀と申します。この度、BSNの竹石松次会長、とくなが女性クリニックの徳永昭輝院長のご推薦を賜り、入会させて頂くことになりました。略歴は1980年、新潟日報社に入社以来、本社、長岡、東京支社報道部で司法、県政記者クラブなど主に編集取材部門を30年歩んだ後。広告事業・営業部門も7年経験しました。新潟日報は昨年、創業140年を迎えました。人口減社会が進む中、未来を見据えた新潟県のオピニオンリーダー・県紙として「県民の心に火を付ける」、インスパイアする記事を常に県民に提供し続けるメディアを目指します。伝統ある新潟ロータリークラブの一員として、地域社会の発展に貢献するよう努力する所存です。先輩諸氏のご指導・ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

#### (5) 3分間スピーチ

## - 岡三にいがた証券(株)代表取締役社長 金井 政則君



- ㈱田中商会 会長 田中堅一郎さん



## (6) 同好会報告

高橋 康隆ゴルフ同好会副会長より4/22 開催のゴルフコンペ報告。16名参加、優勝は初参加の大沼公成さん、準優勝 東方幸雄さん、3位 小飯田澄雄さん。懇親表彰式は伊勢丹7階の越品レストランで行い異動された伊勢丹浅田社長のはからいで地元食材のおしいしい料理を頂きました。

## (7) 各種ご寄付の発表

## ロータリー財団寄付発表(得永 哲史委員長)

新田 幸壽君 若杉 武君 徳永 昭輝君 織戸 潔君

米山奨学会寄付発表(織戸幹事)

本間 剛三君 徳山 啓聖君

#### 青少年育成基金寄付発表(小田 等委員長)

樋熊紀雄君本間剛三君本間彊君津久井勝之君小林悟君小田等君

## (8) ニコニコボックス紹介(山田 周委員)

- ・金井 政則君 勘当した32歳の息子が4月15日の日曜日に古町のライブハウス「Golden Pigs」でライブをやっていました。(私はもちろん行きませんが)昨年10月15日に日本武道館で単独ライブをやりましたので、徐々にはステップアップしている様子にニコニコ。
- ・大沼 公成君 先日の同好会コンペで優勝させていただきました。いつものスコアは本日の為替相場と同じ108円台ですが、当日は大幅円高の90円台で終えることができました。パートナーの皆様に感謝し、ニコニコ致します。
- ・小飯田 澄雄君 22日のゴルフコンペで3位になる事ができ、同伴の方々、ペリアに感謝しニコニコです。

#### (9) 幹事報告(織戸 潔幹事)

・直江津RCより60周年式典参加のお礼状を頂きました。

## (10) 会員スピーチ

「地域密着!ケーブルテレビ最前線」 (株)ニューメディア新潟センター センター長 河西弘太郎君



(11) 4月24日例会の出席率 90.36 %会員数 87名(出席免除会員 7名)出席者 75名(出席免除会員 3名を含む)

(2週間前メーク後 87.50%)

#### 5月8日の例会予定

卓話「新潟のコメをモンゴルへ!県産米の海外戦略」 (株)新潟クボタ 取締役事業戦略室長 伊藤 公博氏

新潟ロータリークラブホームページアドレス <a href="http://www.niigatarc.jp/">http://www.niigatarc.jp/</a>